Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 66 m?2
Référence 24-613G
Prix 349500 €

Vence
Appartement a vendre (06140
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement 3 pieces de 66 m? avec grand box fermé situé au calme,
dans une résidence récente, cet appartement bien organisé est proche des écoles
et, a 10 minutes a pied du centre de vence. Visite virtuelle disponible il comprend:
un hall avec dressing donnant sur une spacieuse piece de VI avec cuisine
ameéricaine équipée ouvrant sur une belle terrasse de 17,5 m2 au calme et sans vis
a vis un coin nuit dessert deux chambres avec placards et acceés au balcon, une
salle de bains et douche,1 wc séparé. En sous -sol, un grand box fermé avec

mezzanine est facilement accessible. Des infos, ...

Located in a recent residence, this 66 sqm well-organized apartment is close to
schools, public transportation and at 10-minute walk from the center of vence. This
apartment offers: an hall with a dressing room opening on a spacious living room
with fitted american kitchen opening onto a beautiful terrace of 17.5 sqm, quiet and
not overlooked a sleeping area serves two bedrooms with cupboards and access
to the balcony, a bathroom with shower and 1 separate toilet. In the basement, a
large closed box with mezzanine is easily accessible. For further informations,

please contact: sandrine klein ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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